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　この度、理事及び、試験問題作成WG副主査を務めさせて
頂くことになりましたジェーアールシーエンジニアリング株式会
社（JRCE)の砂田と申します。組込み業界における私のキャリア
は、皆様のご支援の賜物であり、共に歩んで頂いた人 に々感謝
致します。
　さて、私達は絶えず新たなテクノロジーの波と既存リソース

　このたび事業推進副本部長を拝命いたしました福重一
彦と申します。
　『JASAビジョン2030』で掲げている、組込みシステム技
術を「コトづくり」へとつなぎ合わせ、「社会課題の解決」「安
心・安全・快適な社会づくり」に寄与して行こうという姿勢
は、当社の方向性と完全に一致するものです。この機に重責
を担うこととなったことにご縁を感じています。微力ながらお
役に立てるよう尽力する所存です。
　また、当社メタテクノはスリランカにおいて、オフショア開
発子会社を23年間運営するとともに、LNBTIという大学を
運営しており、JASAが2020年度から取り組んでいるスリラ
ンカIT人材育成セミナーにも現地パートナーとして参画して
います。同校では、2026年には100名程が卒業し、その7割
以上が日本での就職を希望すると見ています。
　会員企業の皆様におかれましては、日本語のできる海外
IT人材に興味をお持ちでしたら、お声かけいだだければと
存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

　この度、政策提案副委員長に就任させていただくことに
なりました、株式会社コアの額賀と申します。入社以来、組
込み開発一筋に三十余年携わって参りましたが、技術革新
のスピードに翻弄される毎日でした。しかしJASAの理事と
いう責任ある立場に就くにあたって、気を引き締めて新たな
取り組みにチャレンジしてまいりたいと思います。
　さて政策提案委員会では、経済産業省との連携によって
行政の施策と協調を推進し、EdgeTech+などのイベントで
協力体制を構築しています。またIPAとの情報交換によって、
組込みセキュリティに関する啓蒙活動など技術の下支えを
行っています。これらの活動を通じて私自身も成長し、会員
の皆様に有用な成果をお届けできればと思います。
　コロナ禍も一段落しましたので、今後は会員の皆様とも対
面で交流できれば幸いです。まだまだ未熟な私ですが、組
込み業界の発展に尽力してまいりますので、ご指導ご鞭撻
の程よろしくお願いいたします。

に挟まれ、揺れ動いています。2023年の今、私達の前に広が
る新たな技術、特にAIや大規模言語モデルの普及が進でい
ます。
　そんな中、私達の役割は何でしょうか。
　私は、新しい世代のエンジニア達がこれらの技術を自由に活
用できるインフラを整備することだと考えています。
　私は、エンジニアが創造性と革新性に満ちた未来を描ける
準備の一端を担えることに感謝と熱意を感じます。共に新しい
未来を切り開いていくために、皆様のご協力を引き続き賜りま
すようお願い申し上げます。
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　JASAでの活動は研修関連で10年以上活動をさせて頂
いてきます。現在は教育研修コンテンツ事業推進を中心にい
くつかの委員会で活動をしています。私は所属会社では管理
職兼現役のエンジニアを実施していますので、現場目線での
いろんな活動を行っていきたいと考えています。
　昨今、いろんな技術が登場していて、どんな技術を追いか
けていくか？ということは１つの会社だけでは難しくなってい
ると思います。ただ、JASAという組織の上で皆が連携をとっ
て取り組んでいくのであれば、１社では難しいことも実現出
来ていくのでは？と思っています。
　私自身は研修関係を中心としての活動になりますが、まだ
現役のエンジニアでもあるので、委員会活動以外でも会員
企業の皆様と未来について話が出来、共に歩んでいけると
良いと感じています。
　今後ともよろしくおねがいいたします。

　この度、理事および、コモングラウンド委員会の委員長を
担当することとなりました。本委員会は、前身のIoT技術高度
化委員会で調査・研究していた、IoTを更に進展させた、コ
モングラウンドの実現に向けて、組込みの視点から検討して
いく委員会です。
　コモングラウンドとは、一言でいうと、デジタルツインを実
現するためのフィジカル空間とデジタル空間、そしてフィジカ
ルエージェントとデジタルエージェントが利用する共通基盤
（プラットフォーム）のことです。
　政府の掲げるSociety5.0を実現するためには、このコモ
ングラウンドという考え方が非常に有用である一方、バー
チャル（仮想）の世界をリアル（物理）世界に接続する場合に
は、物理世界に配置されるエッジ側（センサ、アクチュエータ
等）で検討しなければならない様 な々課題があると認識して
います。本委員会を通じて、JASA会員メンバーや業界団体、
大学などと連携し、これらの課題解決に対し、実証実験も含
め、議論を行ってしていきたいと考えております。ご支援、ご
協力のほどよろしくお願い致いたします。

　株式会社ＤＴＳインサイトの鴨林英雄と申します。この度、
役職理事に就任いたしましたことをご報告いたします。組込
みシステム応用技術の進歩と発展を目指し、協会の一員とし
て尽力する所存でございます。
　ET事業本部の副本部長として展示会事業の企画と運営
を担当いたします。展示会は協会の重要な活動の一つでご
ざいます。会員各位の皆様と協力して、一層の発展を遂げる
べく努力いたします。
　今後も、組込みシステムの技術の進歩と産業の振興に向
けて、会員の皆様との交流を深め、共に学び合いながら、業
界の未来を切り拓いてまいりたいと考えております。ご多忙
の中でのご協力に感謝申し上げます。引き続き協会の一員と
して共に成長していくことを心より願っております。
　最後になりますが、組込みシステム分野と協会の更なる発
展のため、皆様のご支援とご指導をいただきますよう、お願い
申し上げます。誠にありがとうございました。

　このたび九州支部長を拝命することになりました、柳井電
機工業（株）の柳井と申します。このような大役を仰せつかり
ましたことに心より深く感謝申し上げます。
　さて、弊社は、日立製作所グループなど様々な電機メー
カーの代理店として機器を販売し、それらに伴う工事やメン
テナンスを行い、これらの事業の延長線上で、例えば、地方
自治体に代わって飲み水（上水道）の施設を運営するなど
幅広い事業を行っております。最近では設備保全のための
IoTシステムや画像解析関連の組込みシステムの開発も行
うようになり、本協会とのご縁をいただくことができました。
　九州におきましては、TSMCが熊本に工場を新設し、
SONYや他の企業も大きな投資を行うなど活況を呈してお
ります。
　そのような九州地区の特性を活かし、支部事務局を引き
受けておられる株式会社コア様などと共に事業を推進し、
会員企業の皆様への貢献と組込みシステム技術の普及啓
発を行ってまいる所存です。会員企業の皆様におかれまして
は、ご支援とご協力を心よりお願い申し上げます。
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